

Von: Rauh Günter <Guenter.Rauh@kitzingen.de>
Gesendet: Dienstag, 28. November 2017 11:36
An: Winterstein, Frank
Betreff: AW: Antrag der CSU-Stadtratsfraktion auf Verkehrsführung in der Luitpoldstraße

Sehr geehrter Herr Winterstein,

innerhalb der Stadt Kitzingen verkehren die Linienbusse zwischen dem Bahnhof und der Haltestelle Rathaus/Landratsamt. Ohne die Einbahnstraßenregelung in der Luitpoldstraße ist der Fahrweg Kaiserstraße – Luitpoldstraße – Falterstraße – Friedrich-Ebert-Straße – Bahnhof bzw. umgekehrte Reihenfolge in der Gegenrichtung. Sollte die Luitpoldstraße weiterhin Einbahnstraße bleiben, könnten die Linienbusse vom Bahnhof zum Rathaus wie bisher den Fahrweg nehmen. Bei der Fahrt vom Landratsamt zum Bahnhof wäre dann folgende Linienführung erforderlich: Kaiserstraße – Krainberg – Lindenstraße – B 8 Hindenburgring West – Friedenstraße – Bahnhof. Der überwiegende Teil der Verkehrsunternehmen die auf diesem Teilabschnitt Linienverkehr betreiben, wünscht dass die Luitpoldstraße in beiden Richtungen befahrbar bleibt, oder, falls die Einbahnstraßenregelung übernommen werden sollte, wäre es erforderlich, auch den Abschnitt Krainberg – Lindenstraße in Richtung B 8 als Einbahnstraße zu regeln, damit die Linienbusse auf Dauer den Weg zum Bahnhof problemlos bewältigen können.

Mit besten Grüßen

Günter Rauh

Wirtschaftsförderung, Tourismus, ÖPNV
Nahverkehrsbeauftragter

Tel: +49 (9321) 928-1101

Fax: +49 (9321) 928-1199

E-Mail: guenter.rauh@kitzingen.de



Landratsamt Kitzingen

Kaiserstraße 4
97318 Kitzingen

Bitte beachten Sie unsere Hinweise zur [elektronischen Kommunikation](#)

Von: Winterstein, Frank [<mailto:frank.winterstein@stadt-kitzingen.de>]
Gesendet: Montag, 20. November 2017 15:38
An: Rauh Günter
Betreff: Antrag der CSU-Stadtratsfraktion auf Verkehrsführung in der Luitpoldstraße
Wichtigkeit: Hoch

Sehr geehrter Herr Rauh,

mit Schreiben vom 19.11.2017 (vgl. Anlage) beantragt die CSU-Stadtratsfraktion die Beibehaltung der derzeitigen Einbahnstraßenregelung in der Luitpoldstraße. Da eine solche Regelung den Busverkehr dauerhaft betreffen würde, möchten wir Sie um eine Stellungnahme zu diesem Antrag bitten.

Für eine kurzfristige Antwort wären wir sehr dankbar.